Sergei Aschwanden déçoit, David Papaux confirme

JUDO — David Papaux a réussi la meilleure performance suisse aux Européens de Belgrade.

Le surprenant Fribourgeois a terminé septième, en moins de 73 kg, comme en 2005. Exempté de premier tour, Papaux est passé à côté d'une belle occasion de prendre part à la lutte pour la médaille de bronze en s'inclinant par ippon lors du deuxième repêchage face au Moldave Viktor Bivol En cas de victoire, il aurait pu disputer un combat supplémentaire contre le perdant d'une demi-finale. Exempté de son premier combat, Sergei Aschwanden a, de son côté, déçu. Le double champion d'Europe a été battu d'entrée de jeu chez les moins de 81 kg par le Britannique Euan Burton après quatre minutes. Le Vaudois n'est ainsi pas assuré de prendre part aux championnats du monde, qui auront lieu en septembre à Rio de Janeiro.

Il a de plus perdu des plumes dans l'optique d'une qualification aux JO de Pékin en 2008. Il lui reste cependant trois tournois qualificatifs pour ces Jeux.

Chez les dames, la Genevoise Juliane Robra n'a pas non plus répondu aux attentes placées en elle dans la catégorie des moins de 63 kg. Elle s'est imposée au premier tour face à la Norvégienne Esther Myrebö, avant de s'incliner au tour suivant devant Urska Zolnir (Sln), puis dans le repêchage face l'Israélienne Paulina Rainczuk, Enfin, Dominique Hischier n'est pas parvenu à redonner des couleurs à la délégation helvétique, dimanche, en moins de 90 kg. Le Genevois a été battu d'entrée par le Néerlandais Henk Grol. sur ippon.

Révisez vos katas de judo en vidéo avec les plus grands experts.

Vidéo www.20minutes.ch



Papaux a confirmé sa place dans le top 10 européen de sa catégorie.